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Physical Training Meter :
Auto Scan Radio FM

INSTRUCTION MANUAL

Pédomètre compteur de 
sports avec radio FM 

GUIDE DE L’UTILISATEUR

PTM10

Français
INTRODUCTION

Félicitations ! Nous sommes heureux de vous compter aujourd'hui parmi les très 
nombreux utilisateurs des produits LEXIBOOK®.
Nous vous invitons à lire attentivement ce mode d’emploi pour profiter pleinement de 
toutes les fonctions offertes par votre appareil.

FONCTIONS

1. Radio FM avec réglage automatique 
●   Fonctionne avec deux touches. 
●   Molette de volume. 
●   Écouteurs inclus. 
●   Fréquence FM 88-108MHz

 2. Horloge et alarme 
●   Heures, minutes, et secondes.
●    Option d’affichage en 12 ou 24 heures. 
●   Carillon à chaque heure. 

3. Podomètre et compteur de calories
 ●   Compte jusqu’à 999,999 pas. 
●   Mesure la distance parcourue jusqu’à 9999,99 km (kilomètres). 
●   Calcule les calories brûlées jusqu’à 999,999 calories. 

4. Compte à rebours et chronomètre
●   Durée ajustable du temps par l’utilisateur jusqu’à 59’99.99.
●   Longue sonnerie d’alerte lorsque le compte à rebours atteint zéro.   

5. Stimulateur
●   Accélérer ou ralentir le rythme d’entraînement en suivant le taux de battement  
 ajustable par l’utilisateur de 20 BPM  à 240 BPM (battement par minute).

POUR COMMENCER
Enlevez le film isolant des piles :
 - Ouvrez le compartiment à piles qui se situe à gauche de l'écran.
 - Retirez la trappe et soulevez les piles protégées par la languette plastique.
 - Retirez la languette plastique et replacez les piles en respectant leur polarité (+ au-dessus)

SCHÉMA DES COMMMANDES
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POUR COMMENCER

Ouvrir le boîtier : 

Pour ouvrir le boîtier, tirer le clip vers le haut de façon 
à détacher la partie supérieure du boîtier. 

Installer l’unité : 

Votre produit Lexibook peut être fixé sur une ceinture, une jupe ou un pantalon. 
Assurez-vous de bien fixer l’unité horizontalement. Une installation incorrecte pourrait 
fausser les données du compteur. Si l’unité devait tomber et se briser suite à l’utilisation 
incorrecte du clip ceinture, la garantie de ce produit pourrait devenir invalide. 

REMPLACER LES PILES

Cet appareil fonctionne avec deux piles plates de type AG13 (incluses). 

Assurez vous de bien lire les précautions suivantes
avant de remplacer les piles. 

1. Ouvrez le boîtier de votre unité. Le compartiment à
 piles est situé à la gauche de l’écran. (voir l’image 
 ci-jointe). 

2. Ouvrez le couvercle du compartiment à piles et 
 retirez les 2 piles usées.  

3. Insérez les deux piles AG13 avec la polarité 
 positive orientée vers le haut. 

4. Refermez le couvercle du compartiment à piles. 

Ne pas utiliser de piles rechargeables. Ne pas recharger les piles. Retirer les 
accumulateurs avant de les recharger. Ne charger les accumulateurs que sous la 
surveillance d'un adulte. Ne pas mélanger différents types de piles ou accumulateurs, ou 
des piles et accumulateurs neufs et usagés. Les piles et accumulateurs doivent être mis 
en place en respectant la polarité. Le non-respect des polarités pourrait endommager 
l’unité. Les piles et accumulateurs usagés doivent être enlevés de l’unité. Les bornes 
d'une pile ou d'un accumulateur ne doivent pas être mises en court-circuit. Ne pas jeter 
les piles au feu. Retirer les piles en cas de non utilisation prolongée.

Note: Pour optimiser la performance et le temps d’opération de votre radio, il est 
recommandé d’utiliser des piles de bonne qualité. 

ÉCOUTER LA RADIO

1. Insérez les écouteurs dans la prise casque. 

2. Allumez la radio en tournant la molette de volume,  qui se 
 situe sur le côté, dans le sens contraire des aiguilles d'une 
 montre.

3. Selon vos préférences d’écoute, ajustez le volume en
 utilisant la molette de volume. 

4. Appuyez sur le bouton [SCAN] pour changer de station
 de radio et pour sélectionner votre station de radio désirée. 

5. Vous pouvez aussi appuyer sur le bouton [RESET] pour remettre le récepteur au  
 début de la bande FM et ensuite utilisez le bouton [SCAN] pour aller d’une station  
 à une autre sur la bande FM. 

6. N’oubliez pas d’éteindre la radio lorsqu’elle n’est pas utilisée en tournant la molette  
 de volume dans le sens des aiguilles d’une montre. Cela préservera l’énergie de  
 vos piles. 

Note: Éteindre la radio réinitialise la recherche automatique des stations de radio. 

Attention: L’écoute des stations de radio peut parfois être interrompue ou le son des 
écouteurs peut couper dans un endroit hors réception. Ceci est dû à une mauvaise 
réception et non à un défaut de l’appareil. 

L’HORLOGE ET L’ALARME

Réglage de l’Horloge  

1. Mettre le bouton de sélection en position CLOCK. 
 Pour alterner entre l’affichage de l’horloge et l’affichage 
 du temps, appuyez sur MODE/RESET. 

2. Appuyez et maintenez SET jusqu’à ce que l’affichage 
 numérique des heures clignote. 

3. Appuyez sur ADJ/ST-SP pour régler les heures et 
 appuyez sur SET pour confirmer.

4. Appuyez sur ADJ/ST-SP pour régler les minutes et appuyez sur SET pour confirmer. 

5. Appuyez sur ADJ/ST-SP pour remettre les secondes à 00. 

6. Appuyez sur SET une dernière fois pour confirmer vos réglages. 

Note : 
●   Après avoir complété vos réglages, appuyez sur ADJ/ST-SP pour alterner entre  
 l’affichage de 12 heures (AM-PM) et celui de 24 heures.
●   Pendant vos réglages, appuyez et maintenez ADJ/ST-SP pour ajuster les chiffres  
 rapidement . 
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Réglage de l’alarme 

1. Mettre le bouton de sélection en position CLOCK et appuyer sur MODE/RESET  
 pour entrer dans le mode alarme.

2. Appuyez et maintenez SET jusqu’à ce que l’affichage numérique des heures  
 clignote.

3. Appuyez sur ADJ/ST-SP pour régler les heures et appuyez sur SET. 

4. Appuyez sur ADJ/ST-SP pour régler les minutes et appuyez sur SET pour confirmer  
 l’heure. 

5. Appuyez sur ADJ/ST-SP pour activer le carillon à chaque heure et appuyez sur  
 ADJ/ST-SP une seconde fois pour activer ou désactiver l’alarme. 

6. Appuyez sur SET pour confirmer vos réglages. 

Note : 
●   L’alarme et le carillon à chaque heure peuvent être activés ou désactivés en mode  
 alarme seulement. 
●   La sonnerie d’alerte de l’alarme peut être interrompue en appuyant sur SET,  
 ADJ/ST-SP ou MODE/RESET.
●   Pendant vos réglages, appuyez et maintenez ADJ/ST-SP pour ajuster les chiffres  
 rapidement. 

PODOMÈTRE 

Le podomètre peut détecter les mouvements de votre corps et ainsi compter vos pas. 
Ce compte est converti en distance en tenant compte de la longueur normale de votre 
enjambée. Le podomètre possède également une fonction compteur de calories qui 
calcule le nombre de calories brûlées durant un entraînement.  

Mesurer la longueur de votre enjambée :  

Avant de régler le podomètre, vous devez calculer la longueur de votre enjambée. La 
longueur de votre enjambée détermine la distance totale parcourue et la consommation 
calorique. Pour calculer la longueur moyenne de votre enjambée, faites dix pas comme 
illustré ci-dessous et divisez la distance parcourue par 10. 

Régler le podomètre: 

1. Mettre le bouton de sélection en mode PEDO.

2. Appuyez et maintenez SET pendant 2 secondes jusqu’à ce 
 que l’indicateur CM (centimètres) apparaisse et que le nombre 
 affiché clignote. 

3. Appuyez sur ADJ/ST-SP pour entrer la longueur moyenne de votre enjambée et  
 appuyez sur SET pour confirmer. La longueur de votre enjambée peut être réglée  
 entre 25cm et 200cm par étapes de 1 cm. 

4. Entrez votre poids en appuyant sur ADJ/ST-SP. Le poids peut être réglé entre 14KG  
 et 200KG par étapes de 1 KG. 

5. Appuyez sur SET pour valider vos réglages. 

Note : Pendant vos réglages, appuyez et maintenez ADJ/ST-SP pour ajuster les chiffres  
        rapidement. 

Lire les données du podomètre:  

1. Mettre le bouton de sélection en mode PEDO et le compte de pas s’affichera.  
 Appuyez et maintenez ADJ/ST-SP pour remettre le compte de pas à zéro.  

2. Appuyez sur MODE/RESET pour afficher la distance parcourue (km). 

3. Appuyez sur MODE/RESET pour afficher le nombre de calories dépensées (en kcal). 

4. Appuyez sur MODE/RESET pour afficher les données sous forme de cycle. Cette  
 fonction vous permet d’afficher successivement le compte de pas, la distance  
 parcourue et les calories dépensées.

5. Appuyez sur MODE/RESET une autre fois pour quitter la fonction cycle. 

Utiliser le podomètre: 

1. Pour démarrer le compte de pas, tenez votre unité verticalement et secouez-la de  
 haut en bas. 

2. Fixez l’unité sur votre ceinture, jupe ou pantalon comme mentionné dans la section  
 ‘Pour commencer’. 

Note : 
●    Afin d’obtenir un compte précis de la distance parcourue et de la consommation  
 calorique, il est important de conserver un rythme régulier lorsque vous marchez  
 ou faites du jogging. 

●    Le compte de calories dépensées au cours d’un entraînement est une estimation  
 approximative basée sur votre poids, la longueur de votre enjambée et le nombre  
 de pas. La consommation calorique totale peut varier légèrement selon le sexe et 
 l’âge de l’utilisateur. 

●    L’unité a été conçue pour être utilisée sur une surface plate. 

●    Des données erronées peuvent surgir dans les situations suivantes : 
 - Si votre rythme est irrégulier ; si vous traînez vos pieds ou si vous     
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portez des sandales.
 - Si l’unité est soumise à des mouvements brusques,     
     sautillements ou pentes abruptes.  

COMPTE A REBOURS ET CHRONOMETRE

Fonctionnement du Compte à Rebours 

●    Mettre le bouton de sélection en mode TIMER. 

●    Appuyez sur MODE/RESET pour alterner entrer l’affichage 
 du chronomètre (COUNT UP) et l’affichage du compte à 
 rebours (COUNT).

●    Appuyez et maintenez SET jusqu’à ce que l’affichage 
 numérique des heures clignotent.

●    Appuyez sur ADJ/ST-SP pour régler les heures et appuyez sur SET pour confirmer. 

●    Appuyez sur ADJ/ST-SP pour régler les minutes et appuyez sur SET pour terminer  
 vos réglages.  

●    Appuyez sur ADJ/ST-SP pour démarrer le compte. Durant le compte, l’indicateur  
 COUNT clignotera dans la partie supérieure droite de l’écran. 

●    Quand le compte atteindra zéro, une longue sonnerie d’alerte retentira. Cette alerte  
 peut être arrêtée manuellement en appuyant sur ADJ/ST-SP, SET ou MODE/RESET  
 ou elle s’arrêtera définitivement après une minute. Lorsque le compte aura atteint  
 zéro, le chronomètre démarrera automatiquement (l’indicateur COUNT UP clignotera  
 dans la partie supérieure droite de l’écran). Pour arrêter le chronomètre, appuyez  
 sur ADJ/ST-SP. 

Fonctionnement du chronomètre : 

1. Appuyez sur MODE/RESET pour alterner entrer l’affichage du chronomètre (COUNT  
 UP) et l’affichage du compte à rebours (COUNT). 

2. Alors que l’indicateur COUNT UP clignote dans la partie supérieure droite de l’écran,  
 appuyez sur ADJ/ST-SP pour démarrer/arrêter chronomètre. 

Notes importantes : 

●    Le compte à rebours et le chronomètre peuvent être réglés jusqu’à 99 heures 59  
 minutes 59.99 secondes (99’59.59). 

●    Appuyez sur ADJ/ST-SP pour démarrer/arrêter le compte à rebours ou le  
 chronomètre en tout temps. 

●    Pendant vos réglages, appuyez et maintenez ADJ/ST-SP pour ajuster les chiffres  
 rapidement. 

●    Quand le compte à rebours ou le chronomètre est arrêté, vous pouvez appuyer  
 sur MODE/RESET pour remettre le compte à zéro. 

STIMULATEUR

Le stimulateur vous permet d’accélérer ou ralentir le rythme de votre entraînement en 
émettant un son bip. Le nombre de bip par minute est réglé par l’utilisateur. 

Fonctionnement du stimulateur

1. Mettre le bouton de sélection en position PACER.

2. Appuyez sur SET pour régler le taux de battement entre 
 20BPM et 240BPM par étapes de 20BPM.

3. Appuyez sur ADJ/ST-SP pour activer/désactiver le stimulateur. 

Note : le stimulateur peut seulement être démarré ou éteint en mode PACER. 
™

GUIDE DE DEPANNAGE

ENTRETIEN

Pour nettoyer l’unité, utiliser uniquement un chiffon doux légèrement imbibé d’eau, à 
l’exclusion de tout produit détergent.
Ne pas exposer l’unité à la lumière directe du soleil ni à toute autre source de chaleur.
Ne pas la mouiller.
Ne pas la démonter, ni la laisser tomber.
Retirer les piles si le produit ne va pas être utilisé pendant une longue période.

Problème

1. Le contraste devient  
 très pâle. 

2. Les données semblent  
 inexactes.  

3. Le compteur ne  
 fonctionne pas  
 tandis que l’affichage  
 LCD semble normal. 

Explications possibles

Piles   

Installation incorrecte
Rythme irrégulier
Réglages incorrects

L’unité est tombée 

Solution

Remplacez les piles AG13. 

Référez-vous à la section « 
Pour commencer »
Toujours essayer de garder 
un rythme régulier. 
Révisez les données 
entrées pour votre poids et 
enjambée. 

Appuyez simultanément 
sur SET, ADJ/STSP & 
MODE/RESET jusqu’à ce 
que l’écran soit éteint et 
qu’un son d’alerte signale 
que l’unité a été 
réinitialisée.
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English
INTRODUCTION

Congratulations on the purchase of your Lexibook Physical Training Meter!
This document is a brief guide, which illustrates PTM10 main features and functions. It 
will also help and guide you with the usage of the product. 

FEATURES
1. Auto scan FM radio
●   Two keys operation.
●   Volume switch.
●   Earphones provided.
●   Frequency: FM 88-108MHz. 

2. Alarm Clock 
●   Hour, minutes, and seconds.
●   12 or 24 hour display format by key option. 
●   Hourly chime.

3. Pedometer and calories burner
●   Counts up to 999,999 steps.
●   Measures the distance traveled up to 9999.99 km. 
●   Tracks calories burned up to 999,999 calories.

4. Countdown Timer and Stopwatch
●   Adjustable time duration up to 59’99.99. 
●   Long sound alert when countdown reaches zero.

5. Audio Pacer
●   User adjustable beat rate from 20 BPM to 240 BPM to pace your training. 

USING THE PTM10 FOR THE FIRST TIME

Remove the battery insulation sheet:
- Open the battery compartment, located on the left of the screen.
- Remove the cover and lift the batteries protected by the plastic tab.
- Remove the plastic tab and place the batteries back into the compartment
  observing the + polarity sign indicated on it.

UNIT LAYOUT

GARANTIE

NOTE : Il est souhaitable de garder ce mode d’emploi, car il contient d’importantes 
informations. Ce produit est couvert par notre garantie de 2 ans*.
Pour toute mise en œuvre de la garantie ou de service après vente, il faut s’adresser au 
revendeur muni d’une preuve d’achat. Notre garantie couvre les vices de matériel ou de 
montage imputables au constructeur à l’exclusion de toute détérioration provenant du 
non-respect de la notice d’utilisation ou de toute intervention intempestive sur l’article 
(telle que démontage, exposition à la chaleur ou à l’humidité …). Il est recommandé de 
conserver l’emballage pour toute référence ultérieure.
Dans un souci constant d’amélioration, nous pouvons être amenés à modifier les 
couleurs et les détails du produit présenté sur l’emballage.

●   Le contenu de ce mode d’emploi peut changer sans préavis.
●   Aucune partie de ce mode d’emploi ne doit être reproduite sans le consentement  
 écrit du fabricant.
* N'inclut pas la détérioration de l'écran LCD.
Référence: PTM10FR

Tél. Assistance technique : 0821 23 3000*
Fax : +33 (0)1 73 23 23 04
Site Internet : http://www.lexibook.com

* (0,12 € TTC/mn)
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GETTING STARTED

Opening the cover: 

To open the cover, pull the clip away from the case as 
shown herewith. 

Installing the unit: 

Your Lexibook physical training meter can be attached to a belt, skirt or trousers. Make 
sure to secure the unit horizontally. Improper installation may cause inaccurate readings. 
Dropping the unit due to the misuse of the belt clip will invalidate your warranty.  

REPLACING BATTERIES

This unit operates with 2 AG13 button cells (included).

Make sure to read the following instructions before 
installing or replacing batteries.

1. Open the cover of your unit. The battery 
 compartment is located on the left of the screen 
 as shown herewith.   

2. Open the battery compartment and remove the 2 
 old batteries. 

3. Insert the 2 new AG13 button cells by making sure
  the positive poles (+) are facing upwards. 

4. Replace the battery cover.  

Do not use rechargeable batteries. Do not recharge the batteries. Remove the storage 
batteries before recharging. Recharge storage batteries under adult supervision. Do not 
mix old and new batteries. Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc), or rechargeable 
(nickel cadmium) batteries. Do not mix different types of battery and storage battery. 
Insert batteries and storage batteries according to the polarity. Wrong polarity may 
damage the unit. Remove used storage batteries from game. Do not short-circuit the 
battery or storage battery terminals. Keep batteries away from fire. If the unit remains 
unused for an extended period, remove batteries.

Note: For an optimal performance and operating time, please use high quality batteries.

OPERATING THE RADIO

1. Plug the earphones in the jack.

2. Turn the radio on by turning the volume knob on the side 
 anti-clockwise. 

3. According to your listening preferences, adjust the 
 volume using the control switch. 

4. Press the [SCAN] button to browse through the radio stations 
 and select one. 

5. You can also press the [RESET] button to put the receiver back to lower end of FM  
 band, and then use the [SCAN] button to move from one station to another on the  
 FM band. 

6. When the radio is not in use, remember to switch the volume knob off by turning  
 it clockwise. This will preserve the energy of your batteries. 

Note: switching the radio off resets the auto-scan of the radio stations. 

Caution:  The radio station may skip or the sound from the earphones might be cut off in 
an out of reception area. This is a reception problem and does not mean that the unit is 
defective.

SETTING THE ALARM CLOCK

Setting the clock: 

1. Set the selection switch to CLOCK. To toggle between 
 the clock time display and the alarm display, press 
 MODE/RESET. 

2. Press and hold SET until the hour digit is flashing. 

3. Press ADJ/ST-SP to move the digits upwards and press 
 SET. 

4. Press ADJ/ST-SP to set the minutes and press SET. 

5. Press ADJ/ST-SP to reset the seconds digits to 00. 

6. Press SET one last time to confirm your clock settings. 

Note : 
●   After having completed your settings you can choose between the 12-hour (AM-PM)  

 and 24-hour display by pressing ADJ/SP-SP. 
●   Keeping ADJ/ST-SP pressed down will adjust the digits at a faster rate. 
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 with incremental steps of 1 KG. 

5. Press SET to complete your settings. 

Note : Keeping ADJ/ST-SP pressed down will adjust the digits at a faster rate. 

Reading the pedometer’s values: 

6. Set the selection switch to PEDO, and the step count will be displayed. Press and  
 hold ADJ/ST-SP to reset the step count back to 0. 

7. Press MODE/RESET to display the distance travelled (km). 

8. Press MODE/RESET to display the calories spent (in kcal). 

9. Press MODE/RESET to enter the cycle display mode. In this mode, the pedometer  
 will display consecutively the step count, distance travelled and calories spent.

10. Press MODE/RESET again to exit the cycle mode.  

Using the pedometer: 

1. To start the step count process, hold the pedometer vertically and shake it up and  
 down. 

2. Secure the unit on your belt, skirt or trousers as mentioned in the getting started  
 section. 

Notes : 
●    To get an accurate total distance travelled and calorie consumption, it is important  

 to keep a regular pace while walking or jogging. 
●    The display of the calories consumed during a workout is a rough estimate of the  

 calories consumed based on the user’s weight, stride length and the number of steps.  

 The total calories spent can vary widely depending on the user’s gender and age. 
●    The unit intended to be used on a flat ground. 
●    Incorrect readings may occur in the following situations: 

 - If you keep an irregular pace, drag your feet or walk in sandals. 

 - If you subject your unit to sudden motions, jumps, sports, and steep slopes. 

COUNTDOWN TIMER AND STOPWATCH

Operating the Countdown timer 

●    Set the selection switch to TIMER. 

Setting the alarm: 

1. Set the selection switch to CLOCK and use MODE/RESET to enter the alarm mode. 

2. Press and hold SET until the hour digit is blinking. 

3. Press ADJ/ST-SP to move the digits upwards.  

4. Press SET again to set the minutes. Confirm the time by pressing SET. 

5. Press ADJ/ST-SP to enable the hourly chime and once again to enable or disable  
 the alarm. 

6. Press SET to complete and accept your settings. 

Note : 
●   The hourly chime and the alarm can be switched on and off in the alarm mode only. 
●   The alarm bell can be turned off by pressing any key or will stop definitely after one  

 minute. 
●   Keeping ADJ/ST-SP pressed down will adjust the digits at a faster rate. 

PEDOMETER

The pedometer senses your body motion and counts your footsteps. This count is 
converted into distance by knowing the length of your normal stride. It also includes a 
calorie counter which tracks the calories burned during your workout. 

Computing your stride length: 

Before setting the pedometer, you need to calculate your stride length. Your stride length 
determines the overall distance travelled and the calorie consumption. To calculate your 
average stride length, walk ten steps as illustrated below and divide the distance 
covered by 10 to reach your average length. 

Setting the pedometer: 

1. Set the selection switch to PEDO

2. Press and hold SET for 2 seconds until you see the CM 
 (centimetres) indicator and the display flashing. 

3. Press ADJ/ST-SP to input your stride length and SET to 
 confirm. The stride length ranges between 25cm and 200cm 
 with incremental steps of 1 cm. 

4. Input your weight by pressing ADJ/ST-SP. The weight ranges from 14KG to 200KG 
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●    Press and hold SET until the hours digits flash. 

●    Set the hours by pressing the ADJ/ST-SP and press 
 SET to confirm. 

●    Set the minutes by pressing ADJ/ST-SP and press SET 
 to finish your settings. 

●    Press ADJ/ST-SP to start the countdown. During the 
 countdown, the indicator COUNT will flash in the upper 
 right corner of the screen. 

●    When the timer reaches zero, a long alert tone will be played. The alert can be  
 stopped manually using SET, ADJ/ST-SP or MODE or will stop definitely after one  
 minute. Once the timer reaches zero, the stopwatch will automatically start a count  
 up (the indicator COUNT UP will flash in the upper right corner). To stop the count  
 up, press ADJ/ST-SP. 

Operating the stopwatch

1. Use MODE/RESET to toggle between the countdown screen [COUNT UP] and the  
 stopwatch screen [COUNT]. 

2. While the indicator COUNT UP is flashing in the upper right corner of the screen,  
 press ADJ/ST-SP to start the stop watch. 

Important notes: 

●    The countdown and the stopwatch can be set up to 99’59.59. 

●    Press ADJ/ST-SP at any time to start/stop the countdown timer or the stopwatch. 

●    Keeping ADJ/ST-SP pressed down will adjust the digits at a faster rate. 

●    When the countdown timer or the stopwatch is stopped, you can press MODE/RESET  
 to reset its displayed time to zero 

AUDIO PACER

The Audio Pacer allows you to pace your workout by producing a beep sound. The user 
can set the number of beeps per minute.  

1. Set the selection switch to PACER. 

2. Press [SET] to adjust the beat rate from 20BPM 
 (beat per minute) to 240BPM in 20BPM incremental steps. 

3. Press ADJ/ST-SP key to turn the pacer on and off. 

Note: the pacer can only be turned on or off in the pacer mode.  

TROUBLESHOOTING

MAINTENANCE

Clean the unit with a soft damp cloth; do not use any detergent product. Then, wipe the unit 
until completely dry. Never immerse in water and protect from rain and extreme temperatures. 
Do not expose the unit to direct sunlight or to any other source of heat. Do not drop the unit 
or subject it to strong impacts. Do not dismantle. To avoid damage caused by leakage of the 
battery fluid, replace batteries once every two years regardless of how much the unit has 
been used during that time.

WARRANTY

NOTE: Please keep this instruction manual, it contains important information. 
This product is covered by our 2-year warranty*.
For any claim under the warranty or after sale service, please contact your distributor and 
present a valid proof of purchase. Our warranty covers any manufacturing material and 
workmanship defect, with the exception of any deterioration arising from the non-observance 
of the instruction manual or from any careless action implemented on this item (such as 
dismantling, exposition to heat and humidity, etc.). It is recommended to keep the packaging 
for any further reference.
In a bid to keep improving our services, we could implement modification on the colours and 
the details of the product shown on the packaging.
●   The contents of this manual are subject to change without notice.
●   No part of this manual may be reproduced in any form without the express written consent  
 of the manufacturer.

* Not include the LCD screen damage
Reference: PTM10FR 

For technical assistance call 0808 100 3015
Web: http://www.lexibook.co.uk
Email: infouk@lexibook.com
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Problem

1. The contrast is fading 

2. The readings seem  
 inaccurate.  

3. The counting function  
 is not working while  
 the display looks  
 normal. 

Possible reasons

Batteries   

Incorrect installation

Irregular pace

Incorrect setting

The unit was dropped

Solution

Replace the AG13 batteries 

Refer to the ‘Getting 
Started’ section
Always try to jog/ walk at a 
steady pace. 
Change the settings to 
match weight/stride length 
more closely. 

Simultaneously press and 
hold SET, ADJ/STSP & 
MODE/RESET until the 
display is off and a beep 
tone indicated that the unit 
is reset. 
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